

Acaba de empezar a comercializarse en España

Dessinéo, diseñado por Tandem Company, fomenta la creatividad de los más pequeños

El juguete, con forma de maletín y basado en láminas, resulta idóneo para comenzar a dibujar paso a paso



La consultoría de creatividad estratégica e innovación Tandem Company ha aplicado su creatividad a Dessinéo de [Diset](#), fabricante y distribuidor de juguetes con más de 40 años de experiencia. Se trata de un juguete recién lanzado al mercado en España para niños con edades comprendidas entre los 4 y los 9 años

ideado para enseñar a dibujar paso a paso. El socio y director de innovación y diseño de Tandem Company, Josep Casadella, asevera que “aunque el propósito era sencillo, suponía un reto plasmar esa idea en un elemento que no generase la frustración que provocan la mayoría de los juguetes de creatividad. Todos tenemos en mente proyectores en los que no se perciben las líneas a reseguir, mesas de luz que presentan dificultades para trabajar y dibujos difíciles de ejecutar”.

Tandem Company considera de una gran importancia fomentar la creatividad desde las más tempranas edades, y con ese fin está conceptualizado este juguete. El mecanismo de Dessinéo para alcanzar su objetivo consiste en varios discos con dibujos que van cambiándose gracias a un sistema giratorio que favorece el aprendizaje del niño paso a paso. En esta línea, la conceptualización y el diseño del producto surgió con una clara vocación educativa, intentando evitar falsas expectativas y resultados insatisfactorios, poniendo el foco de atención en la forma de dibujar de los ilustradores. El proceso es claro: paso a paso, de las formas generales y las proporciones a la inclusión de los detalles.

El dibujo es una gran herramienta para visualizar ideas y conceptos, es el proceso más directo del cerebro a la concreción. Dominar la disciplina del dibujo desde pequeños incrementa capacidades como: la creatividad, la comunicación y la innovación. Son las capacidades más demandadas para cualquier profesión actual.

Otro de los grandes retos conseguidos era conseguir un juguete autocontenido. Dessinéo es en sí mismo un maletín que guarda todos los elementos – plantillas, lápices, colores - en el mismo espacio evitando su pérdida y favoreciendo que la habitación de los niños esté ordenada.

“La solución de la mesa de luz LED nos pareció lo más adecuado y lo más parecido a un proceso profesional. Tener la posibilidad de incluir las plantillas en el mismo compartimento y pasar de una a otra con sólo un dedo es un acierto de este producto”, afirma Casadella. “Plasmar las ideas en el papel de una forma estructurada y eficiente a la vez que se fomenta la creatividad es algo que sin duda resulta de gran valor para el desarrollo de los pequeños”.

22 de noviembre de 2016

Acerca de TANDEM COMPANYY

Tandem Company ofrece servicios profesionales de consultoría estratégica tanto a pymes como a multinacionales, a través de sus diferentes servicios de desarrollo de estrategias de negocio, nuevas líneas de innovación y nuevos productos y servicios. La compañía es capaz de desarrollar un proceso de estrategia de negocio con el enfoque creativo necesario para generar líneas de innovación que, a su vez, dan como resultado tanto productos como servicios innovadores.

Fundada en 2005, Tandem Company tiene presencia en Barcelona y Madrid donde ofrece su dilatada experiencia y conocimiento a empresas de renombre, tales como Grupo Santander, Airbus, Puig, Grupo Porcelanosa, Henkel, Mahou, Pastas Gallo, Indra, British Airways, Mitsubishi o Fluidra.

Contacto de prensa:

Alejandro Galindo –  comunicación

Tfno.: 91 413 28 35

E-mail: comunicacion@tandem-company.com